



(ROBIN UTRECHT/ANP/AFP VÍA GETTY IMAGES)

El Gobierno neerlandés no logra superar el conflicto migratorio

- la redacción de *Trompeta*
- [12/7/2023](#)

El gobierno neerlandés se derrumbó el viernes después de que la coalición cuatripartita no llegara a un acuerdo sobre inmigración. Los líderes llevan meses discutiendo sobre cómo gestionar el aumento de solicitantes de asilo, con el primer ministro Mark Rutte presionando a favor de leyes más estrictas.

Tras llegar a un punto muerto en las negociaciones la semana pasada con dos partidos que se negaban a apoyar su plan, Rutte presentó la dimisión de todo el gabinete al rey, diciendo que las diferencias de la coalición eran "irreconciliables". Rutte lleva en el cargo desde 2010, siendo el primer ministro neerlandés que más tiempo ha ocupado el cargo en la historia. Es probable que se convoquen elecciones generales en noviembre.

Sistema dual y límite migratorio: el desacuerdo giró principalmente en torno a dos cambios propuestos a las leyes de migración en el plan de Rutte. En primer lugar, quería crear un sistema dual para los solicitantes de asilo, dando más derechos a los que huyen de la persecución que a los que huyen de zonas de guerra. En segundo lugar, limitaría a 200 al año el número de miembros de la familia que pueden unirse a los refugiados, poniendo freno a la migración múltiple.

PT

La coalición cuatripartita está formada por el Partido Popular por la Libertad y la Democracia (vd, por sus siglas en neerlandés) de Rutte, los Demócratas 66, el Llamamiento Demócrata Cristiano y ChristenUnie. El miembro más pequeño del bloque, ChristenUnie, expresó su firme desacuerdo con el segundo punto del plan de Rutte.

El ministro de Asilo del vvd, Eric van der Burg, intentó llegar a un acuerdo haciendo que el límite migratorio fuera un "freno de emergencia", que sólo se aplicaría si las instalaciones estuvieran a punto de saturarse. Los democristianos no cedieron.

Oleada migratoria: las solicitudes de asilo en los Países Bajos ascendieron a casi 48.000 en 2022, un aumento del 30% respecto a 2021. Este año se ha mantenido ese repunte. En mayo había 16.097 solicitantes de asilo en los Países Bajos, frente a los 16.199 del año pasado por estas fechas.

La mayoría de los migrantes en 2022 procedían de Siria (19.989), Turquía (3.802), Afganistán (2.945) y Yemen (2.813). Estos cuatro países son mayoritariamente musulmanes: La población musulmana en Siria es del 90%, mientras que en los otros tres es del 99%.

En los últimos años, la inmigración se ha convertido en una fuente masiva de disputas en Europa. La Biblia pronostica un choque inminente entre Europa y el islam radical, liderado por Irán, una tendencia que *la Trompeta* lleva décadas observando.

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribió en "The Holy Roman Empire Goes Public—Big Time!" (El Sacro Imperio Romano se hace público ¡a lo grande!; disponible en inglés):

Los europeos se han visto asediados por inmigrantes de Oriente Medio, por una creciente población musulmana entre ellos (...) incluso por atentados terroristas islámicos.

Y cada vez más europeos buscan soluciones en su propia historia. Específicamente, su historia religiosa.

¿Qué tipo de solución adoptará Europa para resolver esta crisis migratoria? La profecía bíblica ofrece una respuesta.

El surgimiento de un líder fuerte: Daniel 8:23 dice: "Y al fin del reinado de estos, cuando los transgresores lleguen al colmo, se levantará un rey altivo de rostro y entendido en enigmas". Estamos viviendo en este tiempo hoy, cuando el pecado corre sin control. Este rey de semblante feroz y de inteligencia oscura se levantará. (Solicite nuestro libro gratuito [Un líder alemán fuerte es inminente](#) para comprobarlo).

Un vacío de liderazgo en Europa ayudará a propiciar el surgimiento de este hombre fuerte. "Muy pronto, los europeos obtendrán exactamente lo que están pidiendo, otro líder tipo Carlomagno", escribió el Sr. Flurry. Esto es algo que Europa quiere. La gente está frustrada con la forma en que sus líderes están afrontando la situación migratoria.

Daniel profetizó que este hombre fuerte gobernaría sobre un imperio europeo unido formado por 10 reyes (Daniel 2). Como ha sido a lo largo de la historia, este Sacro Imperio Romano unido estará estrechamente entrelazado con la Iglesia católica. La mitad de estos reyes ya están en la escena. Los Países Bajos son uno de ellos. ¿Podría el colapso del gobierno de Rutte ser otro paso hacia el sometimiento de esa nación al hombre fuerte de Daniel 8?

Por favor, lea el número de julio de *la Trompeta* para ver cómo está ascendiendo esta superpotencia europea y adónde conducirá finalmente.